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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию истории иностранного туризма В Испании и анализу современного состояния отрасли. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение истории развития иностранного туризма в Испании. 2.	Оценка туристического потенциала страны. 3.	Рассмотрение современное положение. 4.	Выявление сильных и слабых сторон в современном состоянии. 5.	Анализ приспособленности отрасли к кризисам. 6.	Разработать возможных рекомендаций по преодолению кризиса 2019 года на основе предыдущего опыта. Работа проведена в основном в домашних условиях ввиду сложившихся обстоятельств в мире. Анализ проводился различными методами: описательный, сравнительный, аналитический, статистический. Были прочитаны и проанализированы соответствующая литература и интернет источники. В результате был проанализирован туристический рынок Испании в период его развития и в настоящее время, был обозначен туристический потенциал страны. На основании изучения предыдущего опыта развития сектора были высказаны рекомендации по стабилизации туризма после пандемии.
        

        
          This work is devoted to the study of the history of foreign tourism in Spain and the analysis of the current state of the industry. The research set the following goals: 1. Studying the history of the development of foreign tourism in Spain. 2. Assessment of the country's tourism potential. 3. Consideration of the current situation. 4. Identification of strengths and weaknesses in the current state. 5. Analysis of the industry's adaptability to crises. 6. Development possible recommendations for overcoming the 2019 crisis based on previous experience. The work was carried out mainly at home due to the unstable situation in the health sector. The analysis was carried out by various methods: descriptive, comparative, analytical, statistical. Also relevant literature and Internet sources were read and analyzed. The study resulted into analysis the tourist market of Spain and at the present time, the tourist potential of the country was identified. The outcome of the studying of the previous experience in the development of the sector, recommendations were made for the stabilization of tourism after the pandemic.
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